

TENIS

Valero ganó el Provincial Junior

ALTOARAGON

HUESCA.- El tenista jaqués Héctor Valero, CT Jaca, ganó ayer el Campeonato Provincial Junior Masculino al imponerse en la final al zoitista Juan Cañada, CT Zoi-ti-Gasby, por 6-3 y 6-4.

Héctor Valero se mostró mucho más acertado ayer que su rival, Juan Cañada -uno de los principales candidatos al título-. El zoitista, al contrario de el tenista del CT Jaca, no tuvo su día y perdió la final en dos sets.

VILAS DEL TURBON

En las instalaciones del CT Osca continúa desarrollándose el XX Torneo Agua Vilas del Turbón, competición que en la que hoy se disputarán encuentros correspondientes a los cuartos de final del torneo masculino. Los encuentros programados para hoy, viernes, son:

18 h.- Vdor. E. Sánchez-A. Navarro con Diego Javierre; Iván Valls con Daniel Castán.

19,30 h.- David Ortiz con Jesús Sancho; Vdor. Noel Tolosana-Mariano Albert con David Almudi.

TIRO AL PLATO

Trofeo XXV Aniversario en Monzón

Antonio MARTINEZ

MONZON.- Coincidiendo con el 25 aniversario de la inauguración del campo de tiro de Santa Quiteria, el Club de Tiro de Monzón ha programado una gran tirada para este fin de semana con 550.000 pesetas en premios, más trofeos y regalos a los vencedores y clasificados que participen en la tirada a 125 platos F.U. (dos fosos). Hoy tendrán lugar los entrenamientos y la competición se iniciará mañana sábado, a las 10 horas, con 75 platos. El domingo la tirada será a 50 platos y los doce primeros clasificados después de los 125 platos tirarán una serie adicional para la clasificación general. El Primer Premio Pizarra General está dotado con 100.000 pesetas y Trofeo XXV Aniversario. También obtendrán premios en metálico, trofeos y obsequios los tiradores de las categorías 1ª, 2ª y 3ª, correspondiéndoles diferentes cantidades según su clasificación. Como directores de tiro actuarán Jesús Aventín, Mariano Raluy y Antonio Tena.

CICLISMO

Más de un centenar de corredores disputarán el domingo en Sabiñánigo el Memorial

Gran nivel en el "Luis Muñoz"

Mercedes PORTELLA

SABIÑANIGO.- El presidente del Club Ciclista Sabiñánigo, Carmelo Urieta, el alcalde Carlos Iglesias y el director de marketing de La Zaragozana-Cervezas Ambar, Enrique Torguet, presentaron ayer en el Ayuntamiento serrablés el XIV Memorial Luis Muñoz de ciclismo, Gran Premio Ambar, que se celebrará el domingo a partir de las diez de la mañana en Sabiñánigo, y que cuenta con un presupuesto de 850.000 pesetas.

Carmelo Urieta explicó que en esta ocasión se superará el nivel de participación de años anteriores ya que hasta el momento ya han formalizado la inscripción en la prueba cien corredores. También destacó la calidad de los equipos inscritos y señaló que el recorrido que se ha trazado para la prueba "es muy equilibrado, ya que lo que pretendemos es que se ofrezca deportivamente una carrera bonita y, por otro lado, que la gente de Sabiñánigo y todos los espectadores la disfruten. Y yo creo que en ese sentido es muy compensado porque hay varias vueltas en las que los ciclistas pasan por Sabiñánigo y al mismo tiempo está la dureza del circuito de Navasa y Cartirana es más para recreo de la gente porque este trazado no es duro".

La carrera discurrirá por Sabiñánigo, Jaca, Navasa, Hostal de Ipiés, Sabiñánigo (Plaza de España), Alto de Cartirana, Sabiñánigo y dos vueltas al circuito de Cartirana. En total



Un momento de la presentación ayer del XIV Memorial Luis Muñoz.

se contemplan 119,2 kilómetros para las categorías Sub-23 y Elite.

De Aragón han confirmado su asistencia los equipos CAI, Garbel-CC.Ebro y el Sauniver-Duval del C.C.Oscense. También estarán ACR y Telecom de Pamplona, Abrasivos Mendiola y Pinturas Banaka del País Vasco, Saunier Duval-CC Logroño y C.C.Tarragona. Parten como favoritos los corredores Ernesto Manchón, del ACR y gana-

do el pasado año de la Semana Aragonesa y de la Vuelta a Extremadura; Oscar Freire, del Pinturas Banaka, ganador del Memorial Valenciaga, y José Antonio Abós, corredor de Tramacastilla de Tena que milita en el CAI y que participará en categoría Elite.

Igualmente están inscritos otros corredores de esta zona del Pirineo, como Gustavo Bara, en categoría Sub-23, y Raúl Gavín, de Sabiñáni-

go, en Elite. Oscar Pérez no participará a causa de una lesión.

En la presentación del evento, Enrique Torguet destacó la afición de Sabiñánigo por el ciclismo y avanzó que como empresa aragonesa, La Zaragozana seguirá apoyando a este deporte en el Serrablo. Por su parte, Carlos Iglesias dijo que el recorrido es "muy interesante" y que deportivamente "no se puede hacer mejor".

GIMNASIA RITMICA

Cuatro gimnastas oscenses participarán en el Campeonato de España Individual

El Club 90 Huesca, al Nacional

N.L.L.

HUESCA.- Cuatro gimnastas del Club 90 de Huesca han conseguido clasificarse para el Campeonato de España Individual de Gimnasia Rítmica que se celebrará del 3 al 6 de julio en Barcelona. Se trata de las infantiles Jara López y Virginia Catalinas y de las juniors Esther Sarasa y Luisa Gil. Esta será la primera vez que representantes del club oscense consigan acceder a un Nacional Individual -el pasado invierno acudieron al Campeonato de España de Clubes-.

Las cuatro altoaragonesas consiguieron clasificarse en el Campeonato de Aragón organizado por la Federación Aragonesa de Gimnasia Rítmica. Las dos mejores gimnastas de los tres primeros clubes conseguían acceder al Nacional y ese fue el caso de las oscenses.

La actuación más destacada fue la de Jara López, de categoría infantil, que logró la tercera posición en la general individual -tras realizar los ejercicios de manos libres, pelota, aro y cuerda- y la tercera posición en el ejercicio de aro. Su compañera Virginia Catalinas entró entre las diez primeras.

En categoría junior, las dos representantes oscenses, Esther Sarasa y Luisa Gil se clasificaron entre las diez mejores clasifica-



Virginia Catalinas, una de las cuatro gimnastas que acudirá al Nacional.

das tras ejecutar los ejercicios de pelota, aro, cuerda y mazas, obligatorios en esta categoría.

Ahora, las cuatro gimnastas oscenses deberán preparar un programa con los cuatro elemen-

tos obligatorios en sus categorías, aunque con la distribución que la Directora Técnica de la Federación Aragonesa considere oportuno en función de sus características.

Por otra parte, los conjuntos benjamín y alevín del Club 90 ganaron el pasado domingo el Torneo Moncayo organizado por el club del mismo nombre en Zaragoza.

REGIONAL ESCOLAR

El equipo cadete del Club 90 Huesca, con un ejercicio de cinco pelotas, participa el sábado en el Campeonato de Aragón Escolar al que también acuden, en esta ocasión en categoría infantil, las individuales Esther Sarasa y Luisa Gil con dos ejercicios de cuerda y aro.

TORNEO DEL CLUB 90

El domingo, a partir de las cinco de la tarde, se celebrará en el Palacio de Deportes de Huesca el Torneo Club 90 de gimnasia rítmica, en la que se darán cita unas 180 gimnastas aragonesas, pertenecientes a los clubes Moncayo, Zaragoza, Corazonistas, Andorra, St. Venecia y Club 90.

El torneo está abierto a gimnastas y conjuntos de categorías benjamín, alevín, infantil y cadete de categoría A -Federada- y B -no federada-.

Además, las prebenjamines del Club 90 realizarán una exhibición, al igual que las gimnastas del Zaragozano clasificadas para el Campeonato de España.